

EL DRAMA DE LA INMIGRACIÓN

El Gobierno pide repartir a los menores por comunidades

Andalucía reconoce problemas para atender a los jóvenes que llegan solos

A. DÍEZ / M. MARTÍN, Madrid
Los menores que llegan solos a España se han convertido en una prioridad en la nueva política migratoria que diseña el Gobierno socialista de Pedro Sánchez. Son ya más de 7.000 los

jóvenes que arribaron en patera o escondidos en un vehículo, tras largas y peligrosas travesías, con múltiples secuelas, y que hoy se encuentran tutelados por las comunidades autónomas. Un 70% son de origen marroquí. Andalucía, la comunidad con más menores acogidos —el 36% del total—, reconoce que tiene dificultades para prestarles la atención adecuada a pesar de haber creado centenares de nuevas plazas para ellos en centros de acogida. Las otras zonas más afectadas son Cataluña, Ceuta y Melilla. Mientras, otros territorios ven el problema como algo muy lejano.

El Ejecutivo, que considera que no hay saturación, sino desbordamientos en momentos concretos, quiere negociar con las comunidades un reparto más equitativo, algo que ha pedido de forma repetida la Junta de Andalucía. Mañana se reunirá la Conferencia Sectorial de Inmigración, a la que asistirán representantes de todas las comunidades y de Ceuta y Melilla, y en septiembre habrá una reunión específica sobre menores.

Hay centros de acogida en esa región que están saturados: no hay espacio para dormir, por ejemplo. Por eso, cada noche, colocar los colchones para que quapan todos se convierte en un juego del tetris. **PÁGINAS 16 Y 17**



JÓVENES INMIGRANTES HUYEN DE UN CENTRO EN LA LÍNEA. Los menores de la foto se fugaban, el pasado 29 de julio, del centro Nuestra Señora del Cobre, en Algeciras. / MARCOS MORENO

El Senado argentino afronta el debate sobre el aborto

MAR CENTENERA, Buenos Aires
El Senado argentino, de tinte conservador, debe decidir el miércoles si avala el proyecto de ley de legalización del aborto que la Cámara de Representantes aprobó por estrecho margen en medio de un gran debate nacional el pasado 14 de junio. Aunque actualmente la interrupción del embarazo está penada con entre uno y cuatro años de cárcel, la posibilidad de una condena no disuade a las mujeres. Entre 350.000 y 450.000 gestantes abortan cada año en Argentina, una cada minuto y medio, según estimaciones extraoficiales avaladas por el Ministerio de Salud. **PÁGINA 10**

Trump intensifica sus ataques a la prensa de EE UU

El clima hostil afecta a los medios de comunicación

JOAN FAUS, Washington
El presidente estadounidense, Donald Trump, ha pasado de las palabras de acoso a los periodistas, lanzadas desde que accedió a la presidencia, a los hechos, sumergido en la campaña para las elecciones legislativas de noviembre, en la que los republicanos se juegan la mayoría en el Congreso. El veto de la Casa Blanca a medios informativos, como el que la CNN, una de las bestias negras del mandatario, vivió la semana pasada, ha llevado a la ONU y la Comisión Interamericana de Derechos Humanos a alertar sobre los ataques a la libertad de expresión en un país en el que es sagrada. Los medios están sufriendo las consecuencias palpables de este clima hostil. **PÁGINAS 2 Y 3**

OPINIÓN

Los enemigos de Pinocho

Jorge Ramos

PÁGINA 2

ADEMÁS

El mercado especulativo de las licencias de taxi y VTC

P36 Y 37

revista^v

Un barcelonés se va de Airbnb en su ciudad

P23 Y 24

30 secuestros en el norte de México, último caso de un país que vive inmerso en la violencia

Los desaparecidos de Nuevo Laredo

JACOBO GARCÍA, Nuevo Laredo
Sentado en una silla a la puerta de su casa, Israel tomaba una cerveza cuando dos camionetas de la Armada se detuvieron frente a él, lo interrogaron, lo golpearon hasta la extenuación y se lo llevaron. Unos días antes, Marco Antonio ponía gasolina con un amigo cuando dos patrullas se acerca-

ron, los subieron a un vehículo y se los llevaron. Así hasta 30 casos en Nuevo Laredo, de unos 600.000 habitantes, y en un periodo de solo tres meses, entre febrero y mayo. Para unos es una venganza tras el asesinato de un comandante y para otros, el peor rostro de la guerra contra el narco en México.

Más descarado aún fue el caso de José Luis, quien se encontraba disfrutando una fiesta veraniega con decenas de familias en un *yonke* (desguace de coches) cuando unos 20 marinos se presentaron en el lugar y obligaron a todos los invitados a tirarse al suelo, incluidos decenas de niños. **PASA A LA PÁGINA 8**

PLAYA BÁVARO

HOTEL 4* · 9 días / Todo incluido

750€

ADemás, 200€ DESCUENTO

Avión desde Madrid. Reserva hasta el 6 de agosto. Consulta condiciones.

bthetravelbrand.com 902 200 400

B the travel brand